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C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 02/2018

REUNIAO ORDINARIA DO DIA 24 DE J ANEIRO DE 2018

PRESIDENTE:

Antonio dos Santos Robalo

VEREADORES:

Antonio Bernardo Morgado Comes Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Vitor Manuel Dias Proenca — Vice-Presidente da Camara
Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Goncalves Nabais — Vereadora do Partido Social Dernocrata

Amadeu Paula Neves - Vereador  do Par tido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves — Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA APRESENTE REUNIAO:

Nao se registaram faltas de comparencia

HORA DE ABERTURA.

Dez hor as e dez minutos

LOCAL: Sala° Nobr e do Edificio dos Pacos do Concelho

SALDO DO DIA 23 DE JANEIRO DE 2018 Op. Orcamental: 1.559.896,26 €

Op. Ntio Orcamental: 978.286,43 €
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Ao vigesimo quar to dia do mes de janeiro de dois mil e dezoito, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a

reunido ordinaria da Camara Municipal de Sabugal que teve inicio pelas 10:10 horas no Sala° Nobre do

Edificio dos Paeos do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ver ificada a existencia de quor um par a funcionamento do executivo, tend° os membr os pr esentes

ocupado os seus lugar es, o Senhor  Pr esidente da Camar a, Antonio dos Santos Robalo pr esidiu a

reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-----------------------------------------ANTES DA ORDEM DO DIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1. JUSTIFICACAO DE AUSENCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao houve faltas de comparencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. EXPEDIENTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao foi entregue nenhum expediente neste ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. INTERVENCOES DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA TRATAMENTO DE ASSUNTOS GERAIS DE

INTERESSE AUTARQU1CO

0 Senhor  Presidente da Camara, passando a este ponto e ern conformidade corn o disposto no

artigo 52.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro, conjugado corn o ar tigo 18.° do Regimento do

Funcionamento das Reunioes de Camar a, iniciou os tr abalhos per guntando aos Senhor es

Vereadores se alguem pretendia intervir , tendo concedido a palavra ao Senhor  Vereador  Luis

Goncalves que iniciou dizendo ter  tido conhecimento da intervened° do Senhor  Presidente da

Camar a sobr e a sua posicao de ser  contr a as por tagens e contr a o seu aumento pelo atual

Govern° da Nacao. Deixou a nota de que os Vereadores do Par tido Sodalista desta Camara

estavam tambem solidaiios nessa luta, sendo contr a as por tagens, defendendo, "se nao for

possivel a abolicti o das mesmas, que haja uma discriminacao positiva. Estamos disponiveis para,

junto do Senhor Presidente da Camara e do Executivo, deslocarmo-nos onde for precis° para

manifestarmos esse nosso desagrado e iniciarmos uma luta para conseguirmos resultados

positivos para o Municipio. Ate se pode aceitar que alguns municipios, pela taxa de implantaclio

de empresas e crescimento empresarial que estao a ter, new quererem saber das portagens.

Porem, para os restantes, nao se compreende porque nao lutam pela sua abolicao. A CIM

continua a ser inoperacional para todo o territorio que representa. Eesta a grande realidade."
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0 Senhor Presidente da Camara tomou a palavra para, relativamente ao assunto abordado, dizer

que "parece-me que estamos a ficar no esquecimento relativamente a essa mathria. Parece-me

que e uma mathria muito secundaria quando e uma mathria essencial para o Interior. Sinto

mesmo que, no seio dos proprios Autarcas, acham que e uma causa perdida, que nil° vale a pena

sequer voltar a falar nisso. 0 mais penalizador das portagens e para as empresas e para os

Municzpes que trabalham fora  do Concelho do Sabugal. Deveriam discriminar todos os

contribuintes empresariais. Desde a entrada de mathrias primas ate sair o produto acabado, se

for para a Espanha e uma coisa, se sair para o Porto, Aveiro ou para o porto de Leithes, os

custos seio elevadissimos. Estas situagoes deveriam ter sido levadas em conta. Se neio houver

uma dinamizacao da  economia, estes terr itOrios como o nosso perdem-se no tempo.

Continuamos a lutar para uma boa ligacao ez A23 e aA25, mas hoje estas silo montanhas que,

para as passar, e preciso pagar. Quando foram apresentadas cent° e tal medidas para o Interior,

defendi sempre que chegavam tres ou quatro: 1 — Portagens; 2 — boas coberturas de redes
digitais para os territorios; 3 — facilidade de comunicacii o, de mobilidade de pessoas, de dados
e de mercadorias; 4 — cadastro das propriedades rusticas." Alertou ainda que a agua doce é

produzida nos territorios do Inter ior que "alimenta depois os territorios do Litoral" . - - - - - - - - - - - -

A Senhora Ver eador a Sandr a For tuna, depois de lhe ter sido concedida a palavra, referiu que

"cada vez somos menos pessoas. A nivel de votos, em termos estatisticos, quase nao contamos.

Temos pessoas do Interior nos organismos do Litoral que, quando a l chegam, parecem

esquecer-se das suas raizes e o Interior passa para segundo piano. Neio consigo compreender!

Estamos a falar das portagens como poderiamos falar da Desertificacdo, da &nide e noutros

problemas que nos afetam a todos e so o nome Unidade de Misslio para o Interior criou uma

espectativa nas pessoas muito elevada." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi concedida a palavra ao Senhor Ver eador  Antonio Dionisio que disse "nos temos dois

problemas que sao as portagens e a ligaciio a A23 e A25 que outros municipios nib tem.

a ltura  de delinear  e assumir  uma luta  nesses dois sentidos, embora  um deles seja  mais

abrangente a todos, que é o das portagens."  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Seguidamente, o Senhor Pr esidente da Camar a concedeu a palavra ao Senhor Vice-Presidente

para expor a situacao da travessia na Cer deir a do Coa no ambito da Linha da Beira Alta. - - - - -

0 Senhor Vice-Presidente informou que as Infr aestr ur as de Por tugal já assumiu a obra de

execucio de uma passagem super ior sobre a Linha da Beir a Alta, corn urn custo de cerca de
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400 mil euros, porem "coloca-se logo outro problema que teremos de resolver a seguir: o acesso

direto a Nacional, o qual já  temos projeto, uma vez que o viaduto so resolve em termos de

emergencias. Transmitiram-nos que o Prof eto de RequalOcacilo da E. N 233 Sabugal/Guarda

parou. Abordamos ainda a questa° da desclassificacao de dois trocos, tanto a sul como a norte,

ate aentrada da cidade no perimetro urbano." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao havendo mais intervencoes, o Senhor  Presidente da Camara passou ao ponto seguinte.

4. RATIFICAcA0 DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DA LEI N.°

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.1

Nab foram apresentados assuntos para ratificacao.

ORDEM DO DIA

DIVISA0 DE GESTAO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

A Camara deliberou, por  unanimidade, aprovar  a ata da Reuniao Ordinfir ia realizada no dia

10/01/2018, no tendo par ticipado na discussao e votacao o Senhor  Presidente da Camara por

se encontrar impedido nos termos do n.° 3 do ar tigo 34.° do Novo Codigo Administrativo, - - - - -

1.2 A Camara tomou conhecimento da Reconciliacao Bancar ia referente ao mes de dezembro de

2017; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.3 A Camara tomou conhecimento do Termo de Contagem da r esponsabilidade do Tesoureiro

do dia 31/12/2017; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.4 A Camara tomou conhecimento da informacao registada sob o n.° 202, datada de 16/01/2018,

em que o Setor  de Aguas e Saneamento envia os despachos exarados pelo Sr . ° Presidente da

Camara Municipal ate ao dia 16/01/2018, no ambito da deliber acao tomada em Reuniao de

Camara de 13/06/2016. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

II

DIVISAO DE PLANEAMENTO, URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERRITORIO
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2.1 A Camara tomou conhecimento dos despachos exarados pelo Senhor  Presidente da Camara,
no uso da competencia a que refere o n.° 1 do art.° 34.0 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro,

re1ativos a Divisao de Planeamento, Urbanismo e Ordenamento do Territorio, no period() de

10/01/2018 a 24/01/2018 a seguir discriminados: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

NOME

,

Local da Obra Data do I
despacho

Natureza da obra

Associacao "Casa do Povo de Sitio das Eiras — 18.01.2018 Defiro o licenciamento de obras de
Aldeia Velha" Aldeia Velha ampliacao de edificio destinado a

equipamento social, nas condicoes
da informacao da DPUOT

Joao Manuel Antunes Dias Rua da Meniege n.° 3 - , 18.01.2018 Defiro o licenciamento de obras de
Soito construcao de edificio destinado .

habitacao (legalizacao), nas
_condicleies da infonnacao da DPUOT

2.2 Face a informaca'o n.° 23DP_Sabuga1/2017, datada de 21/12/2017, referente ao pedido de

emissao de cer tidao compr ovativa da ver ificacAo dos r equisitos do destaque de par cela,

previsto no artigo 6.° do Decreto-Lei n.° 555/99, de 16 de dezembro, alterado e republicado pelo

Decreto-Lei n.° 136/2014, de 9 de setembro, que constitui documento bastante para efeitos de

registo predial da parcela destacada e requerido pela UniAo de Freguesias de Sabugal e Aldeia

de St.° Antonio, relativamente ao predio urbano descrito na Conservatoria do Registo Predial de

Sabugal sob o n.° 248/19870210, inscrito na matriz corn o artigo 9055.°, localizado na Estrada

do Cemiterio, na Cidade do Sabugal, foi deliber ado, por unanimidade, defer ir  o pedido, nos

tennos e corn os fundamentos constantes da informayao e parecer; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.3 Face a informacao n.° 1 PH-Sabugal/2018, datada de 15/01/2018, referente ao pedido de

emissao de cer tidAo par a efeitos de constituicAo de pr opr iedade hor izontal do pr edio sito

na Rua D. Sancho I, n.°3, Cidade de Sabugal, requerido pelo Senhor Fernando Moiteiro da

Fonseca, foi deliberado, por unanimidade, defer ir  o pedido, nos termos e corn os fundamentos

constantes da informacao e parecer; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.4 Face a informacao registada sob o n.° 243, datada de 19/01/2018, a submeter pr oposta de

admissao de pessoal par a Tecnico Super ior  na ar ea de ar quitetur a e face a informacao da

Dr.' Conceicao Ruas, datada de 22/01/2018, que se cid por integralmente reproduzida de seguida

"Ern regra o preenchimento de postos de trabalho e feito pot- procedimenw aberto apenas aos

trabalhadores detentores de vinculo de emprego $blico. Considerando que se preve dificil que
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se apresentem a  concurs° traba lhadores nesta  situacilo, considerando que a inda  a  recente

mobilidade apenas se apresentou 1 candidato. Prop5e-se que ao abrigo do n.* 5 do artigo 30.0

do Anexo aLei n.° 35/2014, de 20/6, o procedimento em questa° seja aberto excecionalmente a

todos os traba lhadores corn ou sem vinculo de emprego foi deliberado, por

unanimidade, autor izar  a aber tur a de pr ocedimento concur sal pr oposto, nos termos e corn

os fundamentos constantes das informacoes; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.5 Face a infonnacao n.° 06/2018-F, datada de 10/01/2018, sobre o pedido de emissao de alvara

de licenca de obr as de constr ucao de ar mazem par a  fins logist icos de t r anspor tes de

mercadorias, requerido pela Trans Speed — Transportes Nacionais e Internacionais, Lda.,

a Camara deliberou, por unanimidade, defer ir  o pedido, declar ando a nao caducidade do

pedido de emissao de alvara de licenca de obras, nos termos e COm os fundamentos constantes

da informaca'o. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

III

DIVISA0 DE  OBRAS E  SE RVIcOS M UNICIPAIS

3.1 Face a informacao registada sob o n.° 185, datada de 16/01/2018, referente ao pedido de apoio

financeiro para complemento da realizacao de traballtos de reabilitacio do Largo da Fonte,

em Ozendo, requerido pela J unta de Fr eguesia  de Quadr azais, a Camara deliberou, por

unanimidade, atr ibuir  um apoio no valor  de 9.525,80 C, nos termos e corn os fundamentos

constantes da inforrnacao prestada pelo Gabinete de Apoio as Juntas de Freguesia; - - - - - - - - - - - - - - -

3.2 Face a informacao registada sob o n.° 186, datada de 16/01/2018, referente ao pedido de apoio

financeir o par s r ealizacao de t r abalhos de limpeza de caminhos r ur ais, assentamento de

calcada e a  r epar acao de uma fonte de mer gulho, requerido pela J unta de Fr eguesia de

Baracal, foi deliberado, por unanimidade, atribuir um apoio no valor de 9.010,00 €, nos

termos e corn os fundamentos constantes da informacao prestada pelo Gabinete de Apoio as

Juntas de Freguesia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.3 Face a informacao registada sob o n.° 187, datada de 16/01/2018, referente ao pedido de apoio

financeir o par a a conclusio de t r abalhos de constr uclo e ampliacao de piscina, requerido

pela J unta de Fr eguesia de Rios, foi deliberado, por unanimidade, atr ibuir  um apoio no
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valor de 15.211,00 €, nos tennos e corn as fundamentos constantes da informacao prestada pelo

Gabinete de Apoio as Juntas de Freguesia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IV

DIVISAO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA

4.1 A Camara deliberou, por unanimidade, r a t ificar  o despacho exar ado pelo Senhor  Vice-

Presidente no dia 28/12/2017, referente ao pedido de apoio social — bolsa de estudo —400,00

€, requerido pela Senhora Isaura M aria Figueira Carvalho Ramos, residente na Rua de Siio

Domingos, n.° 38, Cidade do Sabugal, no qual consta: "Considerando a urgencia do apoio; A

impossibilidade de reunir a Camara extraordinariamente de forma atempada; 0 mecanismo
previsto no n.° 3 do artigo 350 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro; Que o Sr° Presidente da

Camara se encontra ausente; Autorizo a despesa e pagamento, devendo a decis 'do ser remetida

a prOxima reunilio de camara para ratificacilo."; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.2 A Camara deliberou, por unanimidade, r a t ificar  o despacho exar ado pelo Senhor  Vice-

P r esid ent e no d ia  28/12/2017, referente ao pedido de apoio pontual er n situacao de

emergencia — 300,00 C, requerido pela Senhora Mar ia da Luz dos Anjos Cor r eia, r esidente

no Largo do Reduto, 11.0 5, na freguesia de Nave, no qual consta: "Considerando a urgencia

do apoio; A impossibilidade de reunir a Camara extraordinariamente de forma atempada; 0
mecanismo previsto no n.° 3 do artigo 350 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro; Oue o Sr°

Presidente da Camara se encontra ausente; Autorizo a despesa e pagamento, devendo a decisao

ser remetida a proxima reunielo de camara para ratificacao."; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.3 Face a informacao registada sob o n.° 97, datada de 09/01/2018, referente ao pedido de apoio

em fotocopias requerido pela Liga dos Combatentes: Nficleo do Sabugal, foi deliberado, por

unanimidade, defer ir  o pedido corn uma quota de copias ate is 300 fotocopias anuais, nos

tennos e corn os fundamentos constantes da informacao e parecer; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.4 Face a informacao registada sob o n.° 109, datada de 10/01/2018, referente a apr ovacao dos

fa tores de ponderacao e r espet iva  esca la  de pontuacao, de acordo corn o artigo 27.° do

Regulamento de Apoio ao Associativismo Concelhio, a Camara deliberou, por unanimidade,

a p r ova r  a  p r op ost a  a p r esen t a d a , nos termos e corn os fundamentos constantes da

informacao e parecer; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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4.5 Face a informaedo registada sob o n.° 135, datada de 11/01/2018, referente ao pagamento de

passe I Senhora Cilda de J esus Gal:waives, r esidente em Malcata e colaboradora voluntar ia

no Banco de Recur sos do Sabugal, foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  o pagamento

do r espetivo passe, nos termos e corn os fundamentos constantes da informaedo; - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.6 Face a informacao registada sob o n.° 152, datada de 12/01/2018, referente ao pedido formulado

pelo Senhor Joao Urbano Cor reia, consubstanciado na aquisicao do seu livro " Entr e Beijos da

Natureza" , foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  a aquisicao de 20 exemplar es, nos

termos e corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.7 Face ainformacao registada sob o n.° 199, datada de 16/01/2018, referente ao pedido formulado

pelos Senhores Her minio Mar iano Fer nandes e Manuel Luiz Goncalves, consubstanciado na

aquisicao do seu livro "Aldeia Velha Comenda de Malta — 800 Anos Depois", foi

deliber ado, por unanimidade, autor izar  a aquisicao de 20 exemplar es, nos termos e corn

os fundamentos constantes da informed°, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.8 Face a inforrnaedo registada sob o n.° 233, datada de 18/01/2018, referente ao pedido de apoio

social — Bolsa de Estudo, requerido pela Senhora Andr eia Patr icia Par r a Alves, residente na

Avenida de Santo Antonio, n.° 28 — Soito, foi deliber ado, por unanimidade, atr ibuir  um apoio

no valor  de 400,00 €, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - -

V

P RESIDENCIA

Nao foram agendados assuntos da Presidencia.

Sendo onze horas e dez minutos, nao havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Pr esidente da

Camar a declarou encerrada a reuniao da qual, para constar e para os devidos e legais efeitos, se lavrou

a presente ata a qual, depois de lida e aprovada, foi assinada por rnirn,
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jVD n "6---'40-c.P1' Ivone Franco Correia, Tecnica Superior que a lavrei, e pe10 Senhor

Presidente da Camara, conforme disposto no n.° 1 do art.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro.



- Eng.7Antonio dos Santos Robalo -
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